

Visitadores Médicos

Exigen su reconocimiento oficial

Las nuevas leyes sobre Sanidad y la crisis del sector farmacéutico les afectan

(Redacción.) — Al sector de la industria farmacéutica, del ramo de químicas, el año 1980 puede depararle grandes cambios, no sólo coyunturales sino estructurales, en virtud por una parte de la crisis económica, por otra, de una legislación sobre Sanidad que puede depararle cambios profundos.

Sabido es el gran número de empresas extranjeras y multinacionales de variada índole, que junto con empresas de capital español producen una enorme cantidad de fármacos. A veces se trata de productos muy parecidos comercializados por diferentes marcas, que deben de competir en el mercado.

Para dar a conocer estos productos existe una profesión característica que puede verse negativamente afectada por estos cambios, la visita médica.

La problemática de los visitadores médicos comienza ya por su propio nombre. Quince mil profesionales aproximadamente ejercen la función determinada de informar a médicos, a la dirección de los hospitales, y a las farmacias, de las características de los medicamentos que la industria farmacéutica para la que trabajan fabrica.

Estos trabajadores exigen en primer lugar el reconocimiento oficial de la profesión y la delimitación de las actividades que lo corresponden, que se acabe con las múltiples designaciones con que ahora se los conoce —Agentes de propaganda, representantes, visitadores médicos etc.—, y que se elabore un registro oficial y en virtud de figurar en él, que sean reconocidos como profesionales por el Ministerio de Sanidad y Seguridad Social.

«No existen legalmente»

Porque ni en la legislación vigente, ni en la anterior se reconoce la existencia de esta profesión. Curiosamente, en documentos oficiales recientes se habla de la «visita médica», pero no de las personas que deben ejercerla. Por primera vez, en la plataforma de convenio estatal del ramo de químicas se contempla su figura, pero este convenio aún

no ha sido firmado, y su alcance es puramente laboral.

De los quince mil visitadores médicos que existen hoy día en España ni siquiera existe un censo. Hay empresas en que se les prepara concienzudamente para desempeñar su trabajo, mientras que en otras no se exige ninguna cualificación. El problema de la falta de tipificación legal, permite y favorece el intruismo, y da pie a algunas

empresas a obligar a los visitadores médicos a ejercer actividades que se escapan de la mera información técnica, aspecto fundamental que los visitadores médicos reivindican a través de la Confederación Española de Asociación de Información Técnico-farmacéutica.

Las asociaciones profesionales

Dentro de esta Confederación se encuentra la Asociación Profesional de Visitadores Médicos de Barcelona, y en Catalunya existe una asociación por cada provincia.

El presidente de la Asociación de Barcelona, Eduardo Ferrer, y el secretario José Luis Jacob han declarado a MUNDO DIARIO su interés y el de la Asociación a la que pertenecen por dignificar la profesión, saliendo al paso a

informaciones demagógicas que intentan presentar al visitador médico como a un vendedor pesado, origen incluso de la posible corrupción en el ejercicio de la Medicina de los doctores.

Insisten en el hecho de que siempre, el visitador médico actúa cumpliendo órdenes, aunque en ocasiones esas órdenes sean contradictorias.

Desean que el reconocimiento profesional —que existe en casi todos los países, y en algunos incluso se exige una titulación adecuada— sea también regulado en España.



Venga de safari a Nairobi.



Iberia inaugura su vuelo directo Madrid-Nairobi.



Nairobi, la capital de Kenia, donde flotan perfumes de flores. Rodeada de las más grandes reservas y parques naturales, cerca del Kilimanjaro y las playas más impresionantes de Africa, es el punto de partida de los safaris fotográficos más impresionantes.

Desde el 1 de Enero el corazón de Africa es más accesible al turismo y los negocios. Porque ahora, Iberia vuela a Nairobi directamente desde Madrid, todos los martes en su ruta a Johannesburgo.

Y con este nuevo destino, ya son 94 ciudades en 53 países del mundo a las que usted puede llegar disfrutando de todo aquello que ha convertido a Iberia en la segunda línea aérea de Europa. Haga con nosotros su próximo viaje a Nairobi.

Esto es Iberia hoy. Y seguimos haciendo futuro.

¿Por qué no consulta a su Agencia de Viajes?



MAS DE 50 AÑOS HACIENDO AMIGOS

CNT

Sigue la polémica

(Redacción.) — El Sindicato único de Oficinas y Despachos de Barcelona de CNT, ha expuesto a MUNDO DIARIO su postura ante las diferentes posiciones que han surgido públicamente en la central anarquista a raíz del V Congreso celebrado recientemente, y del que hemos dado exhaustiva información.

El hecho de que 47 delegaciones, se retiraran del V Congreso de la CNT, aludiendo no estar conformes de la marcha del congreso, dándose el hecho curioso de que abandonaran el congreso, la tarde del último día de debates, siendo también curioso que no florecieran sus posturas, ya que el anarcosindicalismo, no se da a pisar por el reformismo.

Estos delegados que se retiraron del congreso, no tienen ética. Si la tuvieran, aceptarían el resultado del comicio que todos los sindicatos acordaron, lo que tendría que ser la CNT a partir de ahora.

El querer imponer una postura de unos sindicatos que no llega al 9% de toda la CNT.

A continuación la lista de delegaciones que se retiraron del congreso; puntualizamos que abandonaron los delegados dejando el sindicato sin representación en el congreso, ya que nadie ha visto ningún acuerdo de sindicato firmado y sellado, conforme podrían abandonar el congreso. Por lo tanto se retiraron los delegados, no los sindicatos, he aquí la relación.

REG. VALENCIANA: Of. Varios, Elche. Of. Varios, Vinaroz. Of. Varios, Peñíscola. Artes Gráficas, Valencia. Alimentación, Valencia. Servicios Públicos, Valencia. Piel, Elche. Of. Varios, Cullera. Campo, Cullera. Seguros, Valencia. Of. Varios, Torrente. REG. CENTRO: Seguros, Madrid. Of. Varios, Salamanca. Of. Varios, Leganés. Of. Varios, Burgos. REG. ARAGONESA: Sanidad, Zaragoza. Of. Varios, Zaragoza. Madera, Zaragoza. Enseñanza, Zaragoza. Construcción, Zaragoza. REG. ELIZABADI: Of. Varios, Rentería. Of. Varios, Hernani. Banca, Baracaldo. Químicas, Vitoria. Of. Varios, Pamplona. Of. Varios, Vitoria. RI G. CATALANA: 3. REG. CANTABRA: 5. REG. GALLEC: 4. REG. CANARIA: 9.